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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

magistrats
Question écrite n° 17070

Texte de la question

M. René Dosière demande à Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, l'évolution des effectifs des juges
des enfants depuis 1995. Il souhaite connaître, année par année, l'évolution des créations de postes par
juridictions.

Texte de la réponse

la garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaître à l'honorable parlementaire que, depuis 1995, le
nombre d'emplois budgétaires de juges des enfants est passé de 295 à 329 (soit 34 emplois), ce qui représente
une augmentation de 11,5 % en quatre ans.(Voir tableau dans JO correspondant). Enfin, l'un des trois emplois
du juge des enfants du tribunal de grande instance de Toulon a été, en 1998, transféré au tribunal pour enfants
de Draguignan nouvellement créé, par décret du 6 février 1997.
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